



# Con la participación y compromiso de referentes nacionales se presentó el Hub de Minería & Comunidad de "El Mercurio"



Carlos Schaerer, director de "El Mercurio"; Máximo Pacheco, presidente de Codelco; Gina Ocqueteau, presidenta de SQM, y Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio.

En medio de una agitada coyuntura marcada por la alza histórica del 50% en el precio del cobre impulsada por Estados Unidos, y la urgente necesidad de rediseñar modelos productivos para incrementar la competitividad del sector, "El Mercurio" lanzó el Hub de Minería & Comunidad el pasado jueves, que tiene como fin convertirse en un espacio permanente de encuentro, análisis y colaboración, donde se aborden los grandes desafíos del sector.

La instancia reunió a los principales líderes empresariales, autoridades y actores clave del ecosistema minero, con el objetivo de abrir un espacio de diálogo estratégico entre el mundo público y privado, justo en un momento decisivo para la industria.

Uno de los ejes centrales del encuentro fue la inserción de nuevos talentos y la necesidad de adaptar la gestión corporativa a un entorno cada vez más dinámico, tecnológico y exigente. En esa línea, el presidente de la Comisión de Energía y Minería del Senado, Rafael Prohens, realizó un llamado al mundo empresarial a estrechar vínculos con las regiones, especialmente en el contexto de la licencia social para operar, factor clave para avanzar hacia modelos de desarrollo sostenible y con legitimidad territorial.



Jorge Riesco, presidente de Sonami; el senador Rafael Prohens, presidente de la Comisión de Energía y Minería; María Soledad Vial, editora de Economía y Negocios Domingo de "El Mercurio", y Cristián Quinzio, presidente del Centro de Estudios del Cobre (Cesco).



Rodrigo Gomides, vicepresidente y gerente general de Kinross, y Cristián Quinzio, presidente del Centro de Estudios del Cobre (Cesco).



Pablo Camilleri, director ejecutivo líder minería de Accenture, y Manuel Fernández, editor de Cuerpo de Innovación de "El Mercurio".



Arturo Catalán, editor de Cuerpo Minería & Comunidad de "El Mercurio", y Daniela Desormeaux, directora de Estudios de Vantaz Group e integrante del Comité Consultivo para minerales críticos del Ministerio de Minería.

Representantes de la industria, academia, entidades gremiales y del ecosistema minero participaron en el desayuno de lanzamiento del Hub de Minería & Comunidad de "El Mercurio".

Marco Antonio Alfaro, presidente del Instituto de Ingenieros de Minas de Chile, y Carlos Urenda, gerente general del Consejo Minero.



Magdalena Espinosa, subeditora de Cuerpos Especiales de "El Mercurio", y Claudia Rodríguez, vicepresidenta ejecutiva de Cochilco.